

# アル・アクサ洪水379日目：イスラエルの少将が殺される|ネタニヤフを殺そうとしている|ガザの民間人が処刑された

The Palestine Chronicle, 2024年10月19日、脇浜義明訳、田中一弘補訳 \*脚注は訳注



カイサリアにあるネタニヤフの住居は無人数に直撃された。

## 主要事項

\*イスラエル首相府は、レバノンから発射されたドローンの、少なくとも一発がカイサリアのネタニヤフの自宅に命中したことを確認した。首相府によれば、ネタニヤフと妻は自宅にいなかったが、軍はこのニュースの拡散を禁じている。

\*ガザ保健省のムニール・アル・バラシュ博士は、ガザ北部の状況は破局的で、450体以上の遺体が病院へ運ばれてくる、と語った。

\*数十発のロケット弾がハイファ、ハイファ港、北部の20か所に向けて発射された。

\*パレスチナ保健所（ガザ）によれば、2023年10月7日より続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は42,500人で、負傷者は99,546人となった。

## 最新情報

### 10月20日 12:38am (パレスチナ時間)

\*ガザ政府のメディア・オフィス：イスラエルの虐殺は続いており、もう3000回を超えたが、いまなお避難所を攻撃している。

\*WHO 事務局長：ガザの病院周囲の戦闘のために、病院はすぐに活動停止に追い込まれる可能性がある。明日、カマル・アドワン病院へ燃料と医療品を搬送する計画だが・・・

### 10月20日 12:13am

\*パレスチナ・メディア：ガザ回廊北部のベイト・ラーヒア整備地区の住宅群への連続的攻撃のために、少なくとも73人が死亡し、その他大勢が負傷または行方不明になっている。

- \*レバノン・メディア：イスラエル軍は南レバノンの町ヒヤームを砲撃した。
- \*アル・ジャジーラ：レジスタンス戦士は西岸地区ジェニンの北西部にあるドタン検問所を銃撃した。
- \*ハマス：我々の政治局長ヤヒヤ・シンワールに関するイスラエル軍報道官が言ったことは、彼らの安全保障システムの脆弱さを暴露したことを繕おうとする、惨めで馬鹿げた発言である。
- \*パレスチナ・メディア：イスラエル軍はガザ回廊北部のベイト・ラーヒアのアル・マンシーヤ通りを空爆した。
- \*イラン国連代表部：イラン国連代表部はイスラエル首相ネタニヤフの自宅へのドローン襲撃にはイランが一切無関係であると言った。

#### 10月19日 10:27 pm

- \*イスラエル軍：我が軍の准将一人が南レバノンの戦闘で負った重傷で死亡した。
- \*ヒズボラ：イスラエル北部のアビリムに集結していた敵兵集団をミサイル攻撃した。
- \*チャンネル14：グッシュ・ダンとサマリアの各地でいくつかの火災が発生。

#### 10月19日 9:49 pm

- \*チャンネル12：今日、ヒズボラは200発以上のロケット弾を発射した。ドローン発射に加えてロケット弾発射の数を上げた。
- \*チャンネル12：安全保障体制が最も恐れていたシナリオが起きた。ネタニヤフの自宅があるカイサリアはイスラエルで最も安全な場所と目されていたが、何の警告もなしに攻撃されたのだ。
- \*イスラエル・メディア：エイラートの上空が警報もならないでミサイルの通過を許した。
- \*イラクのイスラム・レジスタンス：我々はシオニストによって占領されたウンム・アル・ラシュラシュ（エイラート）地区の重要施設を標的としたドローン攻撃を行った。
- \*イスラエル軍ラジオ放送：エイラートへ向かう飛行物体一つを迎撃した。

#### 10月19日 9:21 pm

- \*アル・マヤディーナ：南レバノンの町アル・ドゥフラに侵入しようとしているイスラエル軍との間で激しい戦闘が起きた。この戦闘と同時に、イスラエル軍はティルスとアル・ジャビーンを砲撃した。

#### 10月19日 9:06 pm

- \*ジーヴ病院（イスラエル北部）：北部戦線から負傷兵13人が送り込まれてきた。負傷のほとんどは爆弾の破片が身体各所に突き刺さった怪我であった。
- \*イスラエル軍：軍はガザ回廊北部でイスラエル兵2人が死亡したと発表した、それ以上詳しいことは言わなかった。
- \*国連人道問題調整事務所：イスラエルは、ジャバリア難民キャンプへの軍事作戦の一環としてであろうか、ガザへの援助物資を運ぶトラック群の半分以上を止めた。
- \*ヒズボラ：我々はイスラエル北部のディションの砲兵陣地をロケット弾で攻撃した。

#### 10月19日 9:00 pm

- \*アクシオス：プリンケン国務長官は中東訪問の一環として22日にイスラエルを訪問する。

#### 10月19日 7:14 pm

- \*アル・ジャジーラ：イスラエル空軍が国境周辺の町々への爆撃を激化させる中、南レバノンの町サリーファとジャバーを二度攻撃した。
- \*イラン外務省：アッバス・アラグチ外相はガザの状況と停戦交渉についてハマス政治局員と話し合った。外相はハマスが活気に満ち、確固たる姿勢であることを強く語った。ハマスの存在は無視したり、殲滅したりすることが不可能な現実だと言った。
- \*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンのアイタ・アル・シャアブの複数の地点を攻撃した。空軍も南レバノンの町ダフラー、アデイデ、シェハビエを爆撃した。
- \*イスラエル・ハヨム：レバノンから発射されたロケット一発がベイト・ヒッレールに落ちて、家屋が一軒損傷したが、負傷者は出なかった。

#### 10月19日 6:30 pm

---

<sup>1</sup> シンワールはアル・アクサ洪水作戦の首謀者としてイスラエルがずっと殺害標的にしていたが、16日のガザ南部攻撃で死亡したことを17日にイスラエル軍報道官ハガリが発表し、「約一年間の搜索の末、テロ組織ハマスのリーダーを殺害した」と言った。シンワールの死亡は18日にハマスも確認した。なお、シンワールについては7月5日に訳出した「ヤヒヤ・シンワールの作品に見られるハマス思想」を参照してください。

\*レバノン保健省：現在続いているイスラエル軍のレバノン攻撃による死者は2, 448人、負傷者は11, 471人となった。

\*ヒズボラ：我々はベイト・ヒッレール兵舎とマルジ施設にいるイスラエル兵士集団にロケット弾を浴びせた。

\*ハマス幹部サミ・アブ・サハリ：シオニスト占領軍はガザ北部でファシスト的行動を15日間連続して行っている。毎日一般人の家を数十軒破壊し、燃料と食料のガザ搬入を妨害している。このファシスト的犯罪行為に対して国際社会は処罰することを本気で考えるべきだ。ガザ北部で起きていることは完全なるジェノサイドだ。彼らはその犯罪行為が外に知られないようにするためにガザ北部の通信を切断している。

\*アル・カッサム旅団：我々はジャバリア難民キャンプ東部のテル・アル・ザアタリでシャワーズ爆弾と高性能爆弾でイスラエル軍のメルカヴァ戦車2台を攻撃した。

\*レバノン保健省：わが国東部のベッカー峡谷の町バアルーリへのイスラエル軍の攻撃で4人のレバノン人が死亡、13人が負傷した。

\*ヒズボラ：我々はイスラエル北部の入植地ザリットにいるイスラエル兵集団をロケット弾で攻撃し、またサフェド（ツファット）にロケット弾を数発撃ち込んだ。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のヌセイラト難民キャンプへのドローン攻撃で、若者1人が死亡、数人が負傷した。

**10月19日 5:09 pm**

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はジャバリア難民キャンプで怪我人を運ぶ救急車を砲撃した。

\*アル・クッズ旅団：我々はジャバリア難民キャンプの中央部のアル・カサシーブ地区で2台のメルカヴァ戦車を攻撃した。

\*イスラエル・メディア：南レバノンからイスラエル北部のガリラヤ・フィンガーに向けてロケットが発射され、近辺の町々で警報が鳴った。

\*ヒズボラ：我々は南レバノンの町アイタ・アル・シャアブ付近に集結していたイスラエル兵集団にロケット弾を浴びせた。

\*レバノン・メディア：新たにイスラエル軍はベイルート南部郊外のシューエイファート地区を、地区内のビルから退去せよと命令を出して、爆撃した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍は、ガザ地区北部のジャバリアキャンプにあるアルヤマン・アルサイド病院の避難所内で負傷者を包囲している。さらに、イスラエル軍はガザ北部のジャバリアキャンプにある学校を襲撃し、ハフサ学校の門前に陣をしいた。

\*アル・クッズ旅団：我々はガザ市で情報収集活動を行っていたイスラエル軍の無人クワッドコプターを撃ち落とした。

\*ウォールストリート・ジャーナル（イスラエル諜報関係の高官を引用）：しばらくヒズボラによるドローン攻撃はなかったが、それを再び始める力を回復したようだ。この事態はイスラエルにとって困難に直面していることをしめしている。

\*アル・クッズ旅団：我々は、ガザ中部のアル・ザイトゥーン地区東部のムサーブ・ビン・オマイル・モスク付近で、イスラエル軍の軍車両2台を爆破した。

\*レバノン・メディア：イスラエル軍は東部ベッカー峡谷の町アンサールとブーデイを攻撃した。ベイルート南部郊外の2か所で爆発があったという報告がある。

\*ヒズボラ：我々はイスラエル占領下のサフェド（ツファット）をロケット弾で攻撃した。我々は入植地アヴィヴィームに集結していたイスラエル兵集団にロケット弾を浴びせた。我々はアル・マリキヤーに集結していたイスラエル兵集団をロケット弾で攻撃した。我々はサフェドの南東にあるロッシュ・ピナ入植地をロケット弾で攻撃した。

\*アル・カッサム旅団：我々はジャバリア西部のアル・ファルージャでシオニストのメルカヴァ戦車と軍用ブルドーザーをヤッシン105砲で攻撃した。

\*ニューヨークタイムズ（米高官を引用）：米国防総省は人質奪還を助言・援助するため、秘密裏に特殊部隊をイスラエルへ送った。

\*イエディオト・アハロト：今朝からツファットやハイファの各地に向けてレバノンで発射されたロケット弾の数は150発。

\*アル・ジャジーラ：西岸地区のトゥーバで、一軒の家を包囲するPAの保安隊とレジスタンス戦士たちの間で戦闘があった。

**10月19日 2:34 pm**

\*ガザ保健省高官：死者の数は数えきれないほど多いだろう。我々が発表する数は我々が回収できた死体の数だけだ。

\*アル・ジャジーラ：各地の避難所になった学校が占領軍に攻撃されて火災が発生している。

\*ヒズボラ：我らの戦士がザリット入植地のメルカヴァ戦車を誘導ミサイルで攻撃し、炎上させて、乗組員を殺傷した。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍のガザ北部のジャバーリア・アル・バラドの住宅への爆撃で子どもを含む5人が死亡し、何人かが負傷した。イスラエル軍はジャバリア難民キャンプの中のアブ・フセイン学校を砲撃した。

\*ニューヨークタイムズ：ヒズボラには戦闘状況に応じて戦士を即時動かせる能力があるようだ。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍のヌセイラト難民キャンプ西部への砲撃で3人のパレスチナ人が死亡した。

\*ネタニヤフ（自宅襲撃へのコメントの中で）：我々は最後まで戦う。何も我々を止めることはできない。

\*イスラエル軍ラジオ放送：この一時間の間にレバノンからイスラエル北部に向けて発射されたロケットは約60発になる。そのうちいくつかを撃墜した。

**10月19日 1:19 pm**

\*イスラエル軍ラジオ放送：レバノンからアッカー地域に向けて発射されたロケットで1人が死亡、14人が負傷した。

\*ガザ保健省：2023年10月7日より続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は42,519人で、負傷者は99,637人となった。

\*アル・ジャジーラ：ガザ市西部のアル・シャティ難民キャンプの中の避難民を収容している学校へのイスラエル軍の爆撃で7人のパレスチナ人が死亡し、多数が負傷した。

\*イスラエル・メディア：南レバノンからガリラヤのイスラエル軍の拠点へ2回目のロケット弾が発射された。

\*イスラエル民間防衛部隊：ガリラヤ地域のツファット、ザリット、シュトゥラ、ショメラで警報が鳴った。また、上ガリラヤ、アッカー、その周辺地でも警報が鳴った。

**10月19日 12:27 pm**

\*チャンネル12（イスラエル政府高官を引用）：イランはイスラエル国首相を殺害しようとした。

\*ヒズボラ：我々は入植地シュロミーに集結していたイスラエル兵集団を大量のロケット弾で攻撃した。

\*イラン外務省：我々はシオニスト政権が戦争を中東地域に拡大しようとしていることをトルコと話しあった。わが国はシオニストのいかなる襲撃シナリオにも対処する用意がある。我々はハマス指導者シンワールの殺害を強く非難するが、それによってレジスタンスが弱まることはない。中東地域及び国際社会の国々はシオニストの犯罪を止めるように立ち上がるべきだ。

\*イスラエル軍ラジオ放送：今朝からのレバノン発のロケットで13人のイスラエル人が負傷した。

\*イエディオト・アハロト：レバノンからのドローンでネタニヤフ首相の自宅が狙われてから、政府関係機関に厳戒態勢が敷かれた。

\*ヒズボラ：我々はハイファ北部のクレイヨットとロケット攻撃した。

**10月19日 11:45 am**

\*アル・マヤディーン：イスラエル軍はジャバリア難民キャンプの西方を砲撃した。

\*パレスチナ・メディア：西岸地区ラマッラーの北にあるオフラー入植地への体当たり攻撃が未遂に終わった。

**10月19日 11:18 am**

\*アル・クッズ旅団：我々はジャバリア難民キャンプ東部のテル・アル・ザアタリで高性能爆弾を使ってイスラエル軍のメルカヴァ戦車1台を破壊した。

\*イスラエル・メディア：ハイファ湾のクレイヨット地区に向けて20発以上のロケット弾が発射された。ハイファ北東部のキリヤット・アターにロケットが着地して2人が負傷し、大勢の人がパニック状態になった。北部の町シュロミのビルにレバノン発のロケットが直撃し、イスラエル人1人が負傷した。

**10月19日 10:58 am**

\*イスラエル・メディア：レバノンから発射されたロケットがハイファのビルを直撃するという報告がある。

\*イスラエル民間防衛部隊：ハイファ市、ハイファ湾岸、イスラエル北部の約20か所で警報が鳴った。

\*アル・ジャジーラ：ハーン・ユース東部の町フザアを走行していた自動車をイスラエル軍が攻撃し、4人が死亡した。

\*イスラエル・メディア：カイサリアのネタニヤフ首相自宅へのドローン攻撃で大きな爆発音がした。

\*ネタニヤフ首相府：レバノンから発射されたドローンがカイサリアのネタニヤフ首相自宅に直撃した。

\*チャンネル12（ネタニヤフ首相府からの情報）：ドローン攻撃あったとき、首相夫妻はカイサリアの自宅にいなかった。

\*アル・ジャジーラ：ガザ北部のカマル・アドワン病院の庭へのイスラエル軍の爆撃で2人が死亡し、何人かが負傷した。

\*ガザ保健省責任者ムニール・アル・バラシュ：ガザ北部の病院の状態は破局的である。450体以上の遺体が病院へ運ばれてきた。われわれの推定では500人が死亡したと思われる。

\*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相の自宅がドローン攻撃を受けたことはみんなが知っているのに、イスラエル軍はそのニュースの発表を禁止している。

\*アル・カッサム旅団：我らの戦士は、ジャバリヤ西部で、メルカヴァ戦車がブルドーザーをけん引していたとき、ブルドーザーをタンDEM・ミサイルで攻撃し、戦車をシャワーズ爆弾で爆発させた。

\*イラン外務省：アッバス・アラグチ外相は、米国に言及して、いつ、どのようにイスラエルがイランを攻撃するかを知っている国は共犯責任がある、と言った。

\*マアリブ：レバノンから発射されたドローンがイスラエル奥地へ到達したのは、今週3回目である。

### **10月19日 10:08am**

\*ロシア大統領プーチン：パレスチナ問題の主要解決法は完全なパレスチナ国家の建設である。ロシアはソ連時代からそれを主張してきた。パレスチナ人がガザ回廊を捨てることはない。

\*ガザ保健省：イスラエル軍のカマル・アドワン病院の正面の爆撃で、パレスチナ人1人が死亡、多くが負傷した。